



Heidelberg, 13.10.09

Pressemitteilung Nr. 7 / 2009

**Oh my Baby!
Presse-Einladung zur Vernissage**

Oh my Baby! -
das ist der Titel einer Foto-Ausstellung in der Klinik Sankt Elisabeth.

**Zur Vernissage am Dienstag, 3. November 2009 um 11 Uhr
im Foyer der Klinik Sankt Elisabeth, Max-Reger Straße 5-7, 69121 Heidelberg-
Handschuhsheim,**
laden wir Sie herzlich ein.

Das Thema:

Etwa 13.000 weibliche Teenager bekommen jährlich in Deutschland ein Baby. Keine Frage, dass diese frühen Schwangerschaften problematisch sind, denn die jungen Mütter befinden sich in Schule oder Ausbildung. Zudem gehören oft junge Frauen zu diesem Personenkreis, die sozial unterprivilegiert oder emotional vernachlässigt sind.

Die Ausstellung:

Die Foto-Künstlerin Annet van der Voort hat in einem zweijährigen Annäherungsprozess das Vertrauen von Teenager-Müttern gefunden und porträtiert diese jungen Frauen und ihre Babys in 15 sehr anrührenden Bildern, die zu vielen Fragen Anlass geben.

Der Rahmen:

Zur Vernissage sind etwa 60 Zehntklässler aus unterschiedlichen Schulformen in Heidelberg eingeladen. Sie werden sich in gelenkter Form mit der Foto-Ausstellung beschäftigen.

Die Klinik:

Mit etwa 1400 Geburten im Jahr gehört die Heidelberger Klinik Sankt Elisabeth zu den geburtenstarken Kliniken in Baden-Württemberg. Neben hoch professioneller ärztlicher Betreuung und einer entspannten Atmosphäre mit Blick auf die Bedürfnisse von Mutter und Kind sorgt die Klinik auch für ein umfangreiches Angebot nach der Geburt mit zahlreichen Eltern-Kind-Kursen und einer psychosozialen Beratung.

Weitere Infos

entnehmen Sie bitte dem beigefügten Faltblatt.

Kontakt für die Presse:

Geschäftsführerin Birgit Ratz: ratz@sankt-elisabeth.de

Geschäftsführerin Schwester Adeltrud Jung: oberin@sankt-elisabeth.de